

## Presse-Information

Wiesbaden  
09. Mai 2023

### **InfraServ Wiesbaden spendet 1080 Euro an die Arbeitsgemeinschaft Biebricher Vereine und Verbände**

- **Spendenbetrag stammt vom Nachbarschaftstag zum 25-jährigen ISW-Jubiläum**
- **ISW wirbt für den Industriepark als attraktiven und verantwortungsvollen Arbeitgeber**

Im Nachgang des Nachbarschaftstags zum 25-jährigen Jubiläum von InfraServ Wiesbaden (ISW) im September 2022 hat die ISW eine Spende über 1080 Euro an die Arbeitsgemeinschaft Biebricher Vereine und Verbände e.V. überreicht. Dieser Betrag kam zustande durch den Verkauf von Speisen und Getränken, die an Besucher des Nachbarschaftstags preisgünstig abgegeben wurden. Schon damals war angekündigt worden, die Einnahmen wieder an die Nachbarschaft zurückzugeben.

Der Vereinsvorsitzende, Wolfgang Gores, nahm am 5. Mai 2023 den symbolischen ISW-Scheck vor dem „Kalle-Haus“ in der Rheingaustraße von Thomas Deichmann, Leiter ISW-Unternehmenskommunikation, entgegen. Wolfgang Gores sagte:

„Wir schätzen die langjährige Unterstützung von InfraServ Wiesbaden. Die Organisation und Ausrichtung von Veranstaltungen sind für uns oft mit großen Herausforderungen verbunden. Aufgrund der Kostensteigerungen und zum Teil hohen Auflagen wie für die Sicherheit von Besuchern sind wir auf externe Hilfe angewiesen. Ohne sie wäre unser Angebot für Biebricher Vereine und die Ausrichtung beliebter Veranstaltungen wie das Mosburgfest und die Biebricher Kulturwochen kaum denkbar. Daher ein herzliches Dankeschön an InfraServ Wiesbaden für diese großartige Unterstützung.“

Thomas Deichmann sagte:

„Das gute Verhältnis mit den Bürgern, Gewerbetreibenden, Vereinen und anderen Einrichtungen im Umfeld des ‚industriellen Herzen‘ Wiesbadens ist uns sehr wichtig. Mit unserem Engagement wollen wir auch zeigen, dass der Industriepark ein verantwortungsvoller und attraktiver Arbeitgeber ist. Viele unserer Mitarbeitenden leben in seiner Nähe. Hier gibt es immer viele unterschiedliche Stellen zu besetzen – das gilt für die Ausbildung wie für Facharbeitsplätze. Das möchten wir in den kommenden Monaten in unserer Nachbarschaft verstärkt aufzeigen.“

Die Arbeitsgemeinschaft (AG) Biebricher Vereine und Verbände wurde 1969 als Dachorganisation mit dem Ziel gegründet, die beteiligten Vereinen zu unterstützen und sie im Umgang mit den Ämtern zu entlasten. Heute gehören der AG mit insgesamt 16.000 Mitgliedern mehr als 100 Vereine, Verbände, Organisationen und Privatpersonen an.

#### **Weitere Informationen**

- Arbeitsgemeinschaft Biebricher Vereine und Verbände e.V.: <https://www.ag-vereine-verbaende-biebrich.de/>
- ISW-Nachbarschaftstag am 24.9.2022: <https://www.infraserv-wi.de/de/startseite/nachbarschaft/nachbarschaftstag-im-industriepark-wiesbaden.html>
- ISW-Karriereportal: <https://karriere.infraserv-wi.de/>
- InfraServ Wiesbaden Bildungszentrum: <https://www.bizka.de/>

#### **Fotos: InfraServ Wiesbaden**

Anhängende Fotos können mit Urheber-Angabe kostenfrei genutzt werden. Die Fotos in höherer Auflösung und die Presse-Information finden Sie auch unter <https://www.infraserv-wi.de/de/startseite/presse.html>.



Wolfgang Gores (links) und Thomas Deichmann am 5. Mai 2023 bei der symbolischen Scheckübergabe.

### Über InfraServ Wiesbaden

InfraServ Wiesbaden (ISW) ist seit 1997 Standortbetreiber des Industrieparks Kalle-Albert in Wiesbaden in der Metropolregion Rhein-Main. Mit ihrer Tochtergesellschaft [ISW-Technik](#) beschäftigt die Unternehmensgruppe derzeit rund 950 Mitarbeiter.

Als Partner der Industrie und des regionalen Mittelstands verknüpft ISW alle Anforderungen an effiziente Prozesssteuerung, Anlagenoptimierung und nachhaltige Produktion. Für Standortunternehmen bietet die Gruppe eine vollständige Infrastruktur und ein umfassendes Serviceportfolio und leistet damit einen wichtigen Beitrag für ihre Wettbewerbsfähigkeit. Zum Service zählen auch zukunftsgerichtete Transferleistungen für die zunehmende Digitalisierung einer Industrie 4.0. Die Versorgung mit Energien und die Abwasserentsorgung sind Kernkompetenzen. Ein modulares

Programm bietet Unterstützung bei der Infrastruktur- und Gebäudeentwicklung, bei Beschaffung, IT, Logistik sowie bei kaufmännischen Aufgaben.

Der Industriepark Kalle-Albert beschäftigt aktuell etwa 5.800 Menschen in insgesamt rund 75 Unternehmen. Im [InfraServ Wiesbaden Bildungszentrum](#) (BiZKA) erlernen ca. 300 Auszubildende mehr als 20 verschiedene Berufe in den Bereichen Chemie, Technik, Informatik, Sicherheit, Kaufmannschaft und Verwaltung. Der Industriepark Kalle-Albert ist mit seiner Fläche von 96 Hektar der zweitgrößte Industriepark Hessens. Seit ihren Anfängen um 1860 ist die Gewerbeansiedlung das industrielle Herz der Landeshauptstadt Wiesbaden.

Weitere Informationen finden Sie auf [www.infraserv-wi.de](http://www.infraserv-wi.de). Folgen können Sie uns auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Xing](#), [YouTube](#) und [Facebook](#).